

Skilager der 3. Klassen in der Lenzerheide



Vom 28. März - 01. April kamen alle Schülerinnen und Schüler der dritten Klasse in den Genuss einer Schneesportwoche in der Lenzerheide.



Die Kinder genossen tagsüber die sportlichen Aktivitäten auf der Piste und verweilten am Abend beim Spielen und beim gemütlichen Zusammensein.



Ein herzliches Dankeschön den Lehrpersonen und allen Helferinnen und Helfern, die alle Kinder müde, aber gesund nach Hause brachten.

Frühlingskonzert der Jugend- musikschule Mörschwil



Am Mittwoch, 06. April fand das Frühlingskonzert der Jugendmusikschule im Gemeindezentrum Mörschwil statt.



Es spielten verschiedene Ensembles ein reichhaltiges Musikprogramm mit Stücken wie "Two Hornpipes", "Wildflower Meadow", "El Choro", "Troika", "Crazy Thing", "Jenseits von Eden", "Los tambores".



Der Kinderchor Tutti Frutti erfreute mit dem Stück "D'Flügel, wo du mir häsch geh" und "Ribbons in the sky". Zum Abschluss spielte das Grossensemble "Ob-La-Di, Ob-La-Da".



Die Jugendmusikschule Mörschwil dankt allen Beteiligten für ihr Engagement. Alle Kinder und Lehrpersonen haben es genossen, nach so langer Zeit wieder live auf der Bühne zu stehen.

Instrumentenvorstellung

Die Instrumentenvorstellung für die Schülerinnen und Schüler findet statt am:

**Samstag, 30. April 2022, 10.00 Uhr - 12.00 Uhr
im Schulhaus Alea**



Während dieser Zeit haben die Schülerinnen und Schüler zusammen mit den Eltern und Erziehungsberechtigten die Möglichkeit, verschiedene Instrumente, die an der Jugendmusikschule Mörschwil erlernt werden können, kennen zu lernen und mit den Musiklehrpersonen in Kontakt zu treten.

Die Musiklehrpersonen und die Leitung der Jugendmusikschule freuen sich auf viele Besucherinnen und Besucher. Auf der Website unter www.schulemoerschwil.ch/Jugendmusikschule/Angebote/Instrumentenübersicht finden Sie eine Übersicht der Instrumentenangebote.

Schulbeginn nach den Frühlingsferien

Schulrat, Schulleitungen und Lehrpersonen wünschen allen Schülerinnen und Schülern und ihren Familien weiterhin sonnige und erholsame Frühlingsferien.

Schulbeginn nach den Frühlingsferien:
Montag, 25. April 2022

